

『自分も大事。でも、みんなも大事』

校長 井上 邦夫

12月4日から10日までは「**人権週間**」です。1949年から始まって、今年で70回目になります。12月3日の朝会では、次のような「人権」にまつわる話をしました。

「**人権**」って何でしょうか？ 人権とは、「人間が人間らしく生きる権利で、みんなが生まれながらにして持っているもの」です。そして、人権は、一人の個人として大事にされるものです。お互いの人権を大事にすることでもあるのです。「**自分も大事。でも、みんなも大事**」なのです。だから、人への差別はいけません。命を粗末に扱うこともいけません。また、いじめも絶対にいけません。

みなさんは、心が優しくて、思いやりがあります。学校の中で、そういう場面をたくさん見かけます。そして、「笑顔」もいっぱいです。もっと「笑顔」がいっぱいになるように、「自分も大事。でも、みんなも大事」にしていきましょう。

図書委員による紙芝居の読み聞かせ



福祉実践教室(4年)

「手話」「ガイドヘルプ」



講師の方といっしょに
給食を食べました。

PTA資源回収(11/20)



みなさんのご支援でたくさんの
資源を集めることができました。
ご協力、ありがとうございました。

校外学習(10月~11月)「百聞は一見にしかず」!

学校の外に出かけて、実物を見ることで、学習を深めることができました。
※詳しくは、師崎小のホームページを見ていただくと助かります。

1年「名古屋港水族館」



2年「東山動物園」

3年「フィール美浜店」他



4年「南部消防署」他



5年「トヨタ自動車」

6年「リトルワールド」



師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)